

Chiapas. Trabajadoras aseguradas al IMSS. Julio 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al mes de julio de 2025, en Chiapas, se registraron 97,475 trabajadoras aseguradas a ese instituto, cifra que representa 1.06% del total nacional.

De las 97,475 trabajadoras aseguradas al IMSS en Chiapas, 89,656 eran trabajadoras permanentes (urbanas y del campo), cifra que representa 91.98 % del total de trabajadoras afiliadas a esta institución, lo anterior ubica al estado en el noveno lugar en el contexto nacional en este rubro, se encuentra por arriba de entidades como Veracruz, Sonora, Sinaloa, Tabasco y Morelos; así como del promedio nacional que presentó un valor de 88.01%.

En comparación con el mes anterior, se registró una disminución de 1.49% que representa 1,476 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 el aumento fue 0.13% lo que significó 130 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de julio de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadoras aseguradas fueron Tuxtla Gutiérrez (738), Huixtla (323), San Cristóbal de las Casas (318), Ocosingo (122) y Chicoasén (48).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadoras en el periodo citado fueron Frontera Comalapa (-331), Reforma (-269), Pijijiapan (-158), Suchiate (-105) y Venustiano Carranza (-104).

En Chiapas, el sector primario (4,092 mujeres) concentró 4.20% de las trabajadoras aseguradas, proporción que se encuentra 2.08 puntos por arriba del valor nacional; 14.87% en el sector secundario (14,491 mujeres) con una diferencia de 15.18 puntos por debajo del valor nacional y en el sector terciario (78,892 mujeres) se concentró la mayor proporción con 80.94 % del total, cifra que se ubica 13.10 puntos porcentuales por arriba del valor registrado a nivel nacional.



[Consultar Información](#)

Chiapas. Resultados de la Encuesta Nacional sobre Discriminación, ENADIS 2022.

De acuerdo con la ENADIS 2022, en el estado de Chiapas (18.92%) se ubicó en la sexta posición dentro de las entidades con menor tasa de prevalencia de discriminación. Lo anterior significó que 680,966 personas mayores de edad fueron víctimas de discriminación.

En la entidad, el ámbito en el que las mujeres mayores de edad percibieron mucha discriminación durante el 2022 fue al buscar empleo con 290,343 mujeres, en contraparte se tienen a las escuelas donde registraron el mayor porcentaje de mujeres que percibieron nada de discriminación con 1,226,239 mujeres.

Dentro de los delitos contra la vida y la integridad corporal se encuentran los homicidios; el comportamiento de su incidencia durante el periodo 2019 - 2024 ha sido muy homogéneo. El año con el registro más alto fue 2024 con 1,426 casos.

Al mencionar ciertas frases de prejuicio hacia grupos seleccionados se observa que, de manera general, la población mayor de edad en el Estado, se registró porcentajes más altos que los asentados a nivel nacional; destacando el valor sobre la frase de "La mayoría de las y los jóvenes son irresponsables", ya que a nivel nacional la mitad de la población considerada estaba de acuerdo con dicha frase, mientras que a nivel estatal el valor se ubicó 5.63 puntos porcentuales por arriba del valor nacional.

El valor para Chiapas, (Personas afrodescendientes de 12 años y más), El valor para el Estado, considerando las mismas categorías, fue de 51.30%, es decir 6.23 puntos porcentuales por arriba de lo registrado a nivel nacional.

En Chiapas, el ámbito en el que la población de 12 a 14 años percibió que su opinión es valorada por las personas adultas fue la casa con 44.32% para mujeres y 41.62% para los hombres; en contraparte se observa que en la colonia o localidad es donde consideran en mayor medida que nunca valoran su opinión, registrando valores de 51.55% para las mujeres y 38.87% para los hombres de 12 a 14 años.



[Consultar Información](#)